

crónica de hoy

BUSCAN APOYO INTERNACIONAL A SU CAUSA

Familiares de presos de la CAS ocuparon embajada australiana

● *“En Europa los países ya están sensibilizados respecto a nuestro caso y queríamos que este país también se hiciera parte”, dijo vocera del grupo.*



Poco después de las 9 de la mañana llegó el grupo de familiares a la sede diplomática.

Una ocupación pacífica de la embajada de Australia, que duró poco más de una hora, protagonizaron hoy cinco integrantes de la Agrupación de Familiares de Prisioneros Políticos, en protesta por los maltratos que habrían sufrido sus familiares al ser trasladados desde la Cárcel de Alta Seguridad el 6 de febrero.

Carabineros se hicieron presentes en la embajada, en calle Gertrudis Echeñique 420, comuna de Las Condes, pero no hubo incidentes.

Los familiares decidieron entrar a la sede diplomática para “demostrar a la comunidad internacional que en este país existe completa impunidad con respecto a la tortura”, dijo la vocera del grupo, Irma Véliz.

Agregó que optaron por la representación australiana porque “en Europa los países ya están sensibilizados respecto a nuestro caso y queríamos que este país también se hiciera parte”.

Al poco rato que las mujeres ingresaron los guardias cerraron las rejas de las dos entradas de la embajada. Fuera se juntaron otras 10 mujeres y un hombre que instalaron diversos carteles.

Velasco: “En Chile no hay presos políticos”

El ministro del Interior (s), Belisario Velasco aseguró que en “Chile no hay presos políticos”, así que esos familiares no pueden arrogarse esta condición. Agregó que de acuerdo a informaciones oficiales la acción de Gendarmería se circunscribió proporcionalmente a los hechos que debió enfrentar. “No hay tortura, no hay violencia innecesaria”.

Consultado por la ayuda que pidieron los familiares de los reos a la embajada de Australia esta mañana, dijo que “el derecho a petición está consagrado en la Constitución”.